

Motion du 16 mai 2019 de Mmes et MM. Maria Pérez, Morten Gisselbaek, Hélène Ecuyer, Tobias Schnebli, Ariane Arlotti, Annick Ecuyer, Brigitte Studer et Gazi Sahin: «Rénover les logements appartenant à la Ville de Genève: il y a urgence!»

(anciennement PRD-227, dans le rapport PRD-227 A,
transformé en motion lors de la séance du Conseil municipal du 27 juin 2022)

MOTION

Le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- d’investir en priorité dès 2022 dans la rénovation des logements classés en catégorie «mauvais état» dans la liste de l’analyse Stratus (< 0,5);
- d’augmenter de 5 millions de francs par année le budget d’entretien du patrimoine financier et ce pendant les quatre prochaines années;
- d’assurer le maintien général du patrimoine de la Ville de Genève sans péjoration dans le temps par des propositions d’investissements appropriées;
- de présenter rapidement au Conseil municipal un agenda de ces interventions pour les cinq prochaines années.